

牧師所感： 日本に存在する韓国 YMCA

日本には 在日韓国基督教青年会（YMCA）が 東京と大阪に存在する。東京 YMCA は 神田 猿楽町 2-5-5 に、大阪 YMCA は 大阪市 東成区 中道 3-14-15 に存在する。

ところで YMCA は 全世界に活動の拠点を持つ。YMCA の活動を知らない人は 殆んどおられないだろう。

YMCA の活動は、主に キリストの信仰を持つ青年が 主体を成している。彼等の活動によって 明るい世界、希望を持てる健全な世界は 造られていくのである。

以上のような活動を 積極的に支援する為に設立されたのが、Y's mens service club である。このクラブも アメリカで設立され、全世界に於いて活動を展開して、YMCA 会員を支援している。日本全国に於いて 活動している。

さて 筆者は Y's mens service club（日本の全クラブが 韓国 YMCA を助ける意味で）の創立礼拝に招かれて 説教したことで チャプレンに推薦された。それ以来（2005 年）十数年間 クラブのチャプレンとして働いて 今日に至る。

ところで 筆者は キリスト教の牧師で、現在 千葉県八街市で 教会を牧している。筆者は 在日大韓基督教の牧師を退職（70）した後、更に開拓して 23 年に至る。

ところで 高齢者である筆者が 更に高齢（91）になっている今日、Y's mens service club では、会長職を担う若い候補者がいないので、筆者が 会長職を担うことになった。やむを得ず 引き受けることになったが、これが 今日の避けて通れない宿命であろうか。なかんずく今日では、日本も韓国も 少子化時代である。

さて 昨日の Y's mens service club の役員会で、筆者の属している 東京センテニアル Y's mens service club の新会長としての責任を任されて クラブを出る。

主よ、罪人なる我を助け給え！！